



COLUMNAS DE 23 DE MARZO 2021



COLUMNA ASALTO A LA RAZÓN AUTOR CARLOS MARÍN DIARIO MILENIO

Que le tomen la palabra

Un experto constitucionalista me hace ver que la eventual reforma de la Constitución para legitimar la contrarreforma eléctrica no necesariamente violaría los tratados internacionales que México ha suscrito porque el único equiparable con la Carta Magna se refiere de manera específica a los derechos humanos, no a los acuerdos comerciales.

La precisión importa porque diluye las expectativas de quienes equivocadamente, como es mi caso, suponíamos que el remiendo haría inaplicable la nueva ley de la industria eléctrica.

Así pues, en el tema que ha enfrentado a los poderes Ejecutivo y Judicial no aplica en lo que aprobó el Pleno de ministros de la Suprema Corte de Justicia en sus sesiones del 26, 27 y 29 de agosto y 2 y 3 de septiembre de 2013, sobre la *Contradicción de Tesis 293/2011*, cuando el máximo tribunal determinó “que las normas *sobre derechos humanos* contenidas en Tratados Internacionales tienen rango constitucional”.

Más allá de que la Corte llegue a ocuparse de si los tratados comerciales que México tiene comprometidos tienen o no rango constitucional, las baterías legales que representan a las empresas particulares de energía podrán argumentar y quizá demostrar que la contrarreforma eléctrica atenta contra los derechos humanos, de modo que su demanda de amparo contra la nueva ley encaje en la *Contradicción de Tesis 293*.

Dilucidar el asunto no es tan simple como reducirlo a la diferencia obvia entre un acto de tortura o desaparición forzada con el monto de los pagos del servicio de electricidad, pero se antoja que sí en caso de apelar a los efectos nocivos y potencialmente letales de la emisión de humos y gases contaminantes que afectan la salud de poblaciones enteras porque, como se sabe, la Comisión Federal de Electricidad produce su mayor cantidad de energía quemando combustibles fósiles tan tóxicos como el combustóleo y el carbón.

En el ámbito de lo comercial, inclusive, pudiera debatirse si privilegiar a Pemex y la CFE atenta o no contra los derechos humanos, limitando (si no es que negando) a los consumidores la libertad de elegir a quién comprarle combustible: ¿a empresas públicas ineficientes que contaminan y venden más caro, o a las particulares que producen electricidad tan limpia y renovable como la solar o la eólica?

A generadoras privadas como las que el presidente López Obrador está utilizando como *punching bags* (Bimbo, OXXO, Walmart), lo que se les afecta (entre otros) es el derecho que tienen a la libre competencia.

Las mismas compañías y las demás —especialmente la española Iberdrola, la más “mala” de la película— debieran tomarle la palabra al Presidente, quien ayer ofreció: “Vamos a pedir en esta semana que los técnicos de la Comisión Federal de Electricidad informen y, si lo consideran los beneficiarios de estos *subsídios*, que nombren una comisión y que se pueda llevar a cabo un *diálogo abierto con los medios...*”.

Eso evitaría el desgrefe en tribunales y otro discutible parche a la ya muy manoseada Constitución.

COLUMNA EN PRIVADO AUTOR JOAQUÍN LÓPEZ DÓRIGA DIARIO MILENIO

Morena sin AMLO en las boletas

En la enfermedad y en las mañaneras se conoce a los amigos.

Florestán

Morena está en un grave predicamento que afectaría los proyectos presidenciales para la 4T: perder en junio la mayoría calificada en la Cámara de Diputados.

En las elecciones de 2018 Morena no alcanzó la mayoría de votos en San Lázaro, a pesar de lo que ahora diga Mario Delgado de que entonces *la gente decidió darle a AMLO la mayoría en el Congreso*, y no, no fue *la gente*, pues 54 por ciento votó por la oposición y 46 por ciento por su coalición. Lo que le dio la mayoría fue el uso de un recurso creado por el PRI, la *cláusula de gobernabilidad* y la representación proporcional, montándose en la ilícita sobrerrepresentación.

Pero el Consejo General del INE acordó el viernes hacer valer la ley e impedirla para que solo el partido que tenga, efectivamente, la mayoría de votos y distritos, la tenga en la Cámara.

Esto llevó a Morena a la desesperación. Delgado pidió la renuncia de todos los consejeros del INE, a pesar de que legalmente es imposible y lo sabe, pues estamos en periodo electoral. Además, en el hipotético caso se tendrían que cancelar las elecciones por falta de autoridad electoral.

Obviamente que impugnó el acuerdo del INE, anoche se desahogó, pero ya llegarán a sus terrenos, el Tribunal Electoral del PJF, que le ha concedido todo lo que ha querido.

Pero en el tema, sin López Obrador en las boletas, solo tendrá la mayoría calificada con la citada sobrerrepresentación, que el INE quiere impedir.

Y si entonces en 2018 Morena tuvo 44 por ciento de los votos por 56 por ciento de la oposición, ésta, con un poco más, se la quitaría. Lo que en este momento no veo es a la oposición.

RETALES

1. PLANTÓN. Sanjuana Martínez volvió a dar *esquinazo* al *grupo de alto nivel* que encabeza Olga Sánchez Cordero y del que forman parte la secretaria del Trabajo, Luisa María Alcalde, y el vocero Jesús Ramírez, designados por el Presidente para solucionar la huelga de Notimex, que dura más de un año. Está claro que el conflicto es Sanjuana, pero tiene el apoyo de Palacio. Entonces ¿para qué son las reuniones?;

2. CIERRES. El Inegi reportó que por la pandemia han cerrado más de un millón de negocios, uno de cada cinco, formales e informales. Esto se debe a la falta de liquidez que los llevó a la quiebra y a su desaparición, por la falta de respaldo financiero del gobierno. Pero hubo excepciones a los cercanos como el caso de Epigmenio Ibarra, al que el gobierno otorgó un préstamo de 150 millones de pesos que no sé a cuántas micro, pequeñas y medianas hubieran salvado; y

3. SALVAGUARDA. Finalmente, el caso de la reforma eléctrica de López Obrador será resuelta por el pleno de la Corte, y si no por él, que ya anunció que si se la declaran inconstitucional, reformará la Constitución para hacerla constitucional. ¿Así o más claro?

- **Universal:** Serpientes y Escaleras / [Acuerdo por la democracia ¿a ciegas?](#) / Salvador García Soto (p.11)
- **Financiero:** Estrictamente Personal / [¿Están perdiendo a López Obrador?](#) / Raymundo Riva Palacio (PP-36)
- **El Herald:** Alhajero / [Una propuesta idiota](#) / Martha Anaya (PP-6)
- **Universal:** Historias de NegoCEOs / [AMLO va ahora por contrarreforma petrolera](#) / Mario Maldonado (PP-27)
- **Universal:** Espectro / [El Presidente caló a los jueces y vio que podía perder](#) / Javier Tejado (p.26)
- **Milenio:** Pensándolo Bien / [¿AMLO autoritario? Espera a ver lo que podría venir](#) / Jorge Zepeda Patterson (PP-12)
- **Financiero:** Estrictamente Personal / [¿Están perdiendo a López Obrador?](#) / Raymundo Riva Palacio (PP-36)
- **Economista:** Signos Vitales / [Las rutas a Santa Lucía](#) / Alberto Aguirre (p.46)
- **Financiero:** La Feria / [Miedo zacatecano](#) / Salvador Camarena (p.34)
- **Excélsior:** Juegos de Poder / [Pocas vacunas y lenta aplicación](#) / Leo Zuckermann (p.11)
- **Universal:** En Tercera Persona / [La tarjeta de Leonel Luna](#) / Héctor de Mauleón (p.5)
- **Universal:** [El INE y la representación](#) / José Woldenberg (p.13)
- **Excélsior:** Arsenal / [¿Tribunal Electoral subordinado?](#) / Francisco Garfias (p.4)
- **Milenio:** Tercer Grado / [Chocan Morena y el INE](#) / Leopoldo Gómez (p.3)
- **Financiero:** Democracia Eficaz / [Sobrerrepresentación: la multiplicación de las curules](#) / Luis Carlos Ugalde (p.31)
- **El Herald:** Historia de lo inmediato / [Morena: una bomba por estallar](#) / Álvaro Delgado (p.10)
- **Universal:** Historias de Reportero / [García Luna y los 32 empresarios](#) / Carlos Loret de Mola (p.2)
- **Reforma:** [Templo Mayor](#) (p.8)
- **Universal:** [Bajo Reserva](#) (p.2)
- **Universal:** [Kiosko](#) (p.15)
- **Milenio:** [Trascendió](#) (p.2)
- **Excélsior:** [Frentes Políticos](#) (p.13)
- **Economista:** [La Gran Carpa](#) (p.54)
- **Financiero:** [Confidencial](#) (p.33)
- **Crónica:** [Pepe Grillo](#) (p.3)
- **24 Horas:** [¿Será?](#) (p.2)
- **La Razón:** [Rozones](#) (p.2)
- **Reporte Índigo:** [Redes de Poder](#) (p.3)
- **El Sol de México:** [A la Sombra](#) (p.2)

- **El Heraldo:** [Sacapuntas](#) (p.2)
- **ContraRéplica:** [Tiraditos](#) (p.2)



COLUMNA CALLEJÓN INFORMATIVO

AUTOR JOSÉ ALAM CHÁVEZ

- **Se tensa la definición de candidaturas en Valle de Bravo**
- **Se trata de una plaza importante por el potencial económico de ciertos intereses**
- **En PRI se observan condiciones de falta de unidad**
- **En MORENA son dos las opciones más visibles**
- **Reconoce Alfredo del Mazo a oficiales caídos en Coatepec Harinas**
- **Fernando Flores se reúne con Vargas del Villar**
- **Encabezará PVEM Distrito de Tecámac en coalición “Juntos Haremos Historia”**

Ignacio Pichardo Lechuga, hijo del ex gobernador Ignacio Pichardo Pagaza, hizo pública la inconformidad de diversos priistas de Valle de Bravo ante la inminente definición de candidatos al proceso electoral local, en este caso se advierte la posibilidad de que el Partido Revolucionario Institucional (PRI) envíe a la contienda a Zudikey Rodríguez Núñez.

En los comicios del 2018, el PRI mantuvo la Presidencia Municipal con una diferencia de 583 votos. Mauricio Osorio Domínguez ganó la elección consecutiva con 10 mil 075 votos, mientras que Michelle Núñez Ponce, la abanderada de la coalición MORENA-PT-PES quedó en segundo lugar con nueve mil 962.

Semanas atrás se señalaba que Zudikey Rodríguez es quien sale mejor posicionada en las encuestas, respecto de otras opciones del PRI, pero que no podría ser la candidata porque tenía un contrato firmado con una televisora para participar en un programa al aire, por lo que fue descartada.

Por razones familiares, Zudikey, quien es secretaria del Deporte en el Comité Directivo Estatal (CDE), salió del programa, ante ello se sugiere que su partido retomó la idea de enviarla a las urnas, lo que coincide con el posicionamiento que publicó en redes sociales Pichardo Lechuga.

Diversos priistas vallesanos impulsaban a Sergio Rodríguez Velázquez, incluso se sabe que había logrado construir un proyecto importante, por lo que de no resultar candidato podría respaldar otras opciones.

“Hace dos meses, el priísmo vallesano, empezó a trabajar en un proyecto, que con dirección y buen rumbo, pero sobre todo buscando una verdadera alianza de compromisos mutuos e intercambio de ideas con la sociedad, podía generar la fortaleza necesaria para estar en los niveles de competitividad deseables, de cara a una contienda dura y compleja”, dijo Ignacio Pichardo.

Y continuó: “se estaba construyendo un equipo multidisciplinario, con la experiencia y juventud necesarias, que poco a poco se iba sumando y ordenando, en torno a una idea, a un proyecto”.

Reveló: “el miércoles pasado, de un plumazo, con un par de llamadas, intempestivamente lo borraron. El único argumento, al menos el único válido; cambio de género. Hoy de nuevo, el fantasma de la incertidumbre, de la ausencia de rumbo, de proyecto, merodea los pensamientos de una militancia atónita, sorprendida y para no pocos lastimada”.

En MORENA nuevamente busca la candidatura Michelle Núñez, quien estuvo cerca de ganar la Presidencia Municipal en 2018, sin embargo también se anotó al proceso Omar Muñoz Burgos, quien había hecho presencia fuera del movimiento de Andrés Manuel López Obrador.

La lucha por la alcaldía estuvo entre el PRI y MORENA en el pasado proceso electoral, mientras que Vía Radical, hoy extinto, obtuvo ocho mil 839 votos.

Valle de Bravo es una plaza muy importante porque representa un gran potencial económico, pues aun cuando el presupuesto que maneja el ayuntamiento es muy pobre comparado con los grandes ayuntamientos de la entidad, quienes tienen la mira puesta ahí, van por otro tipo de negocios personales.

En ese municipio tienen intereses poderosos empresarios del país y sectores fácticos con mucha influencia. Habrá que estar atentos.

Atajos

Por el centro: El gobernador Alfredo del Mazo Maza encabezó la ceremonia luctuosa en reconocimiento a los policías de la Secretaría de Seguridad y de la Fiscalía General de Justicia caídos en cumplimiento de su deber, quienes fueron asesinados en Coatepec Harinas.

Alfredo Del Mazo entregó a los familiares de los elementos caídos reconocimientos post mortem, a quienes les expresó su más sentido pésame y agradecimiento por la labor que los policías llevaron a cabo con entrega y compromiso con la sociedad, anteponiendo su vida por el bienestar de los mexicanos.

Los familiares de los policías que perdieron la vida recibieron también apoyos económicos, además de que sus hijos serán becados para que continúen sus estudios.

Por la derecha: El empresario mexiquense, Fernando Flores Fernández, se reunió con el presidente Municipal de Huixquilucan, Enrique Vargas del Villar, a un mes de que inicie la campaña electoral donde

será el abanderado de la coalición “Va por el Estado de México” (PRI-PAN-PRD) a la Presidencia Municipal de Metepec.

Vargas del Villar es el presidente de la Comisión Política del PAN, por lo que tiene influencia en las decisiones del albiazul en la entidad.

Fernando Flores compartió también una fotografía donde se confirma que la ex candidata a la alcaldía, Elisa Quijada, ya se sumó a su equipo político.

“La tecnología nos unió esta tarde a Elisa Quijada y a mí para platicar con amigos”, señaló a través de redes sociales.

Por la izquierda: El dirigente estatal del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), José Alberto Couttolenc Buentello, adelantó que el fin de semana se decidió en acuerdo con las dirigencias nacionales de este instituto, MORENA y PT, que se sume el Distrito con cabecera en Tecámac en la coalición federal “Juntos Haremos Historia”, pero que el candidato lo coloque el verde ecologista. De esta manera, el Distrito de Tecámac (Ojo de Agua) se suma al de Jilotepec, Coacalco y Toluca, donde el PVEM pondrá abanderado con amplias posibilidades de ganar. En conversación, Couttolenc habló sobre el inicio de campañas en otras entidad. Mañana la comentamos.

COLUMNA COMENTARIOS

AUTOR LUIS NOVELO

DIARIO DE MÉXICO

Verde

El líder juvenil estatal del Verde en el Estado de México **Axel Villaseñor** le dijo adiós a este partido, para incorporarse a las filas morenistas. La Secretaria Nacional de Organización de Morena, **Xóchitl Zagal**, acompañada por el Secretario de Jóvenes de Morena en el Edomex, José Benítez, le dieron la bienvenida al ex líder juvenil del Verde, quien aseguró que está convencido de que Morena no juega con los jóvenes, ni los utiliza para fines mediáticos, “al contrario, nos impulsa para ser eje central en la toma de decisiones”. En conferencia de prensa, el ex Secretario de Organización de Jóvenes del Partido Verde enfatizó que él y liderazgos de 10 municipios en la entidad dejan al Verde en Edomex,

porque no son tomados en cuenta por el dirigente de dicho partido en el estado,

José Couttolenc Buentello. Este último se negó a dar alguna versión al respecto, pues aseguró que es algo intrascendente para el partido que dirige... La Junta de Coordinación Política del Congreso mexiquense, que encabeza el diputado **Maurilio Hernández** tuvo un gran acierto al autorizar la renovación integral de su portal de internet para acercar el trabajo parlamentario a la gente, lo que lo pone a la vanguardia en materia digital al incluir herramientas que fortalecen la transparencia... Por cierto, la diputada de Morena **Xóchitl Flores Jiménez**, señaló que el gobierno priista de Chimalhuacán que encabeza **José Tolentino Román** trata de demeritar al gobierno federal, mediante su agrupación Antorcha Popular, al colocar espectaculares, bardas, volantes y realizado perifoneo para decir que la vacuna contra Covid-19 que se aplicará a partir de este 23 de marzo es gracias a sus gestiones, lo cual es totalmente falso... La Procuraduría Federal del Consumir debe actuar en contra de la Mercedes Benz de Lerma, del Grupo Star Haus, empresa que acumula infinidad de denuncias en su contra, señaló el diputado **Gerardo Ulloa**, quien dijo que existe un sistemático abuso de esa empresa en contra de sus clientes, los cuales se deben frenar.

COLUMNA SE COMENTA

DIARIO MILENIO

Que el morenista Alfonso Ramírez Cuellar tiene una fijación con el Estado de México, pues seguido se le ve interesado en los asuntos mexiquenses. Por algo será. Lo cierto es que, con mucho más que sana distancia del grupo Texcoco, consentido del tabasqueño, ha estado pugnando por el llamado “piso parejo” para quienes quieran participar en las encuestas de Morena. Nadie puede culpar a Don Alfonso de hacer su luchita, pues en el Edomex se ha dado una especie de “balón suelto” dada la ausencia de un liderazgo formal de su partido, y por ello la insistencia de una mesa política para el reparto del pastel.

Que dieron ternurita los muchachos del PVEM, ahora flamantes morenistas. Chapulines desde chiquillos, un puñado de jóvenes señalan que portarán nueva camiseta “por la falta de apertura y apoyo a las nuevas generaciones para aspirar a candidaturas”, es decir, espantados del muerto se abrazaron fuerte a la mortaja. Se apuntarán como precandidatos en 80 municipios, dicen, y ya se cruzan apuestas para ver a qué otro partido querrán irse una vez que se definan las postulaciones.

Que no es de extrañar que el ayuntamiento de Santiago Tianguistenco se mantenga como el más denunciado ante la Contraloría del Poder Legislativo por abuso de funciones, violación a la normatividad, nepotismo, nombramiento irregular de titulares, abuso de autoridad, entre un largo etcétera... En las páginas de MILENIO ya se ha informado cómo se las gasta don Alfredo Baltazar Villaseñor, el presidente municipal que se comporta como verdadero rey chiquito en el otrora territorio del Profe Carlos Hank. Que los cuatro sujetos vinculados a proceso a los que en su guarida en la capital mexiquense se les localizaron casi 13 millones de pesos en dólares, podrían ser el hilo de la madeja que tiene enredada en

la delincuencia a la Central de Abasto de Toluca, donde los locatarios sufren robos, amenazas y extorsiones. Por lo pronto los integrantes de este grupo se encuentran recluidos a la espera de que se resuelva su situación legal ¿algún denunciante les colgará más milagritos?

COLUMNA DIGITAL MX

COLUMNA ANOTELO

¡Anótelo!.. Regreso a clases, con seguridad sanitaria, tendría costo multimillonario

Escucha la nota

¡Anótelo!.. Diariamente se invertirían 4.4 millones de pesos para dos litros de gel por escuela... No hay señas del protocolo sanitario para las elecciones... Construyen sistema de humedales en San Antonio la Isla... Escupe para arriba el joven Axel Villaseñor, ahora morenista... La federación reconoce disminución de delitos en Edomés... Aceptación en Toluca para Alejandro García quien sigue trabajando

A padres de familia y muchos maestros en la entidad, ya les urge el regreso presencial a clases. Pero la situación todavía no está para que pueda darse, hasta que haya la seguridad de que no habrá más contagios por Covid-19. Las autoridades educativas, encabezadas por el secretario Gerardo Monroy Serrano, están ciertas que no hay las condiciones. Todavía los planteles públicos y privados buscan la forma de dar garantías en el regreso a talleres y prácticas. La vacunación universal parece que será la única forma de garantizar ese retorno. Será todo un reto.

Hay quienes consideran que tomando medidas preventivas, como el uso de gel y cubrebocas en los planteles puede ser una forma de regreso, hasta semipresencial. Sin embargo, sólo para tener gel en cada uno de los 22 mil centros educativos, representaría una inversión multimillonaria. Hagamos un ejercicio. Si se colocaran dos litros de gel por cada escuela (que seguro no alcanzaría), con un costo de 100 pesos por litro, representaría un gasto diario de 4 millones 400 mil pesos. Por 200 días de clase, serían 880 millones de pesos por ciclo escolar. Eso sin contar los insumos como el cloro, sanitizante, etc., etc. Se ha insistido que las cuotas escolares no son obligatorias. Entonces: ¿De dónde sacarán los recursos? Ni hablar, a esperar que pase el riesgo y seguir con las clases en línea.

Por cierto, es increíble que, a estas alturas de la contienda electoral, ni el árbitro, ni los partidos políticos y menos el sector salud, tengan claro cómo funcionará el protocolo de seguridad sanitaria para evitar que las campañas políticas se conviertan en una oleada de nuevos contagios por la pandemia. Todo mundo asume que ya se trabajó sobre eso, pero en la práctica no hay nada. La presidenta interina del IEEM, Daniella Durán Ceja, ha informado a los medios de comunicación que ya participó en algunas reuniones con el secretario general de Gobierno, Ernesto Nemer Álvarez, pero no hay indicios de que ya tengan alguna posición al respecto. Y urge, porque estamos a un mes de que empiece la búsqueda del voto de locales, pero de federales comienza el 4 de abril.

La presidenta municipal de San Antonio la Isla, Lizeth Sandoval Colindres, inició la construcción de un sistema de aguas residuales que permitirá tratar hasta 70 por ciento de las municipales. A través de este humedal se podrán tratar hasta 3 millones de litros de agua al día, y después utilizarla en proyectos productivos para las familias del municipio. Se trata de una obra importante por sus connotaciones futuras.

Axel Villaseñor Calderón era dirigente juvenil del Partido Verde en el Estado de México. Ayer se pasó a Morena. Dice que se va porque al verde le dio por la “pepena política”. Ni cuenta se dio de que escupió hacia el cielo, porque él mismo forma parte de esa “pepena” que tanto critica y seguramente no se ha percatado que en su nuevo partido hay priistas, perredistas, panistas y de todos los demás colores políticos. No se da cuenta que ese “cascajo político”, como le llamó, le permitirá al Verde crecer en este proceso electoral. Si no, al tiempo. Por primera vez en la entidad, se ve trabajo de este partido con José Couttolenc.

El secretario ejecutivo nacional de Seguridad Pública, Leonel Cota Montalvo, compartió el reporte de resultados 2020. En esta reunión estuvo presente la representante de la Sociedad Civil ante el Consejo Nacional de Seguridad Pública, Jacqueline García Vázquez. Cota comentó que el Estado de México pasó de 1.1 policías por cada mil habitantes, en 2018, a tres en 2020. Esto incluye a la Guardia Nacional, Policía Estatal y municipales.

En lo que se refiere al plazo para obtener el Certificado Único Policial (CUP), en junio estaba en semáforo amarillo y, para enero de 2020, ya había cumplido con casi 90 por ciento, lo que le hace estar en verde de cumplimiento. El número de policías estatales son 17 mil; municipales 23 mil 705 y 9mil 368 de la Guardia Nacional. De 46 mil 705 delitos registrados en 2018 bajaron a 38 mil en 2020. ¿Qué delitos

bajaron? Homicidio doloso, robo en casa habitación, a transeúnte, de vehículo, trata de personas y narcotráfico. Los que están a la alza: extorsión, feminicidios y violencia familiar. Debido a que desaparecieron el Fondo de aportaciones para la seguridad de los municipios (FORTASEG), el Gobierno del Estado de México ha decidido apoyarlos trabajando de manera conjunta en materia de capacitación, equipamiento y tecnología. Esta responsabilidad la asume el secretario de Seguridad, Rodrigo Martínez-Celis. Todavía falta mucho, pero hay avances, reconocido a nivel federal.

Contundente es la aceptación con militantes y simpatizantes de Morena que el joven Alejandro García tiene en las comunidades tradicionales como precandidato a la presidencia municipal de Toluca. Escuchar el sentir de la gente, recorrer a pie las calles, chocar los puños, expresar su intención de darse a conocer como opción de cambio a quien le dan la oportunidad de escucharlo. Lo refieren como empático, confiable, sencillo y transparente, con energía y actitud de trabajo. Su nombre sigue subiendo y posicionándose más entre los morenistas. Dicen que Alejandro representa perspectiva de unidad y esperanza. Se posiciona cada vez más en espera de las decisiones en el partido guinda.



Company Name www.panedomex.org



PARTIDO ACCIÓN NACIONAL | Boulevard Toluca 3, Naucalpan de Juárez, México, MEXICO, 53370 México

[Cancelar suscripción {correo electrónico del destinatario}](#)

[Actualice su perfil](#) | [Aviso de datos de contacto del cliente](#)

Enviado por riverogonzalez2001@yahoo.com.mx alimentado por



Try email marketing for free today!